



Guten Tag



Am 11. März 2021 jährt sich zum 10. Mal der Supergau von Fukushima. Eine Unfallserie mit tragischen Folgen, die auch in der Energiepolitik der Schweiz endlich ein Umdenken der öffentlichen Meinung zur Folge hatte: Ein deutlicher Volksbeschluss folgte – keine neuen AKW mehr ans Netz.

Wie satt gefressene Maden stossen die AKW-BefürworterInnen nun wieder an die Oberfläche. ... und auch die regionalen Medien spielen mit. So erhielten die «AKW-Fossile» noch vor dem Gedenktag zum Supergau von Fukushima (Unfallserie begann am 11. März 2011) und just vor unseren Kantonalen Wahlen ausgiebig Platz in der Zeitung, der Leserschaft Sand in die Augen zu streuen mit der Message: Diese Katastrophe war doch gar noch nicht so schlimm.

Doch die WählerInnen im Kanton Solothurn fielen nicht auf diese Polemik rein: Wiederum 13 KantonsrätInnen und 2 Regierungsrätinnen sind Mitglied von Nie Wieder Atomkraftwerke (NWA SO).

Herzliche Gratulation den KantonsrätInnen: Matthias Anderegg, Heinz Flück, Miryam Frey-Schär, Silvia Fröhlicher, Nicole Hirt, Hardy Jäggi, Franziska Rohner, Christof Schauwecker, Raphael Sommer-Schär, Luzia Stocker Rötheli, Mathias Stricker, Daniel Urech und Barbara Wyss-Flück.

Herzliche Gratulation auch den den Regierungsrätinnen: Susanne Schaffner und Brigit Wyss.

Aber auch den weiteren 16 Kandidierenden, teilweise noch jungen, die wir empfehlen durften, danken wir herzlich für das Engagement ... und diejenigen unserer Mitglieder, denen eine Wiederwahl vergönnt blieb, wünschen wir nach der Erholungsphase weiterhin Mut und Ausdauer, für das lohnende Engagement: Wir zählen auf euch, denn die Zukunft ist erneuerbar.

«AKW's gehören schon lange zur Risikogruppe, nicht für sich, aber für uns!»

Danke für die Unterstützung!

Herzliche Grüsse

Philipp Hadorn
Präsident & Alt-Nationalrat

**«AKWs gehören schon lange zur Risiko-
gruppe, nicht für sich, aber für uns!»**

**NWA empfiehlt profilierte AKW-GegnerInnen in
den Kantonsrat. Die Liste der Kandidierenden
finden Sie unter folgendem Link:**

www.nwa-solothurn.ch



Kantons-
und
Regierungs-
ratswahlen
7. März
2021

NWA NIE WIEDER
AKW

Regionalgruppe
NWA – Solothurn 

Für den Vorstand
Philipp Hadorn
Präsident NWA SO & Alt-Nationalrat

mail@philipp-hadorn.ch
www.nwa-solothurn.ch

